

Die gesündeste Nahrung für ein Baby ist und bleibt Muttermilch. Aber heute berichten Medien, dass auch Männer plötzlich schwanger werden können. Hä? Ja, ja... Und da es anscheinend keine Vatermilch gibt, muss es nun Menschenmilch heissen.

OK, man darf auch nicht mehr Mutter oder Vater sagen, sondern Elternteil Eins und Zwei. Aber was ist nun der Elternteil Eins, die Mutter oder der Vater? Elternteil Zwei, der Vater oder die Mutter? Oder umgekehrt? Und dann gibt es ja noch ES. Was ist nun das wieder? Aha etwas dazwischen.

Da immer mehr junge Menschen Probleme bekommen und nicht wissen, ob sie weiblich oder männlich sind (der Blick in die Unterhose reicht nicht mehr), gibt es medizinische Vorgänge, die das mit Operationen und Hormonen richten sollen. Veroperiert müssen viele dieser jungen Menschen danach psychisch behandelt werden. Sie werden nie ein normales Leben führen können.

Elternteil Eins und Zwei oder unserer Meinung nach **Mutter und Vater - schaut besser zu euren Kindern!**

Sie sehen, das Ende der Menschheit ist nicht mehr weit entfernt.